

Accueil / Grand Sud / Vie locale / Ma Commune bouge

# Ma commune bouge 2025 : la médiathèque de Rouffiac-Tolosan devient le cœur vivant d'un village en pleine effervescence culturelle



La médiathèque La Cédraie, lieu de vie intergénérationnel. / DDM - S. U.

f X in ✉

Ma Commune bouge, Animations, Vie locale

Publié le 25/07/2025 à 09:10

De notre correspondante Simone Uszes

Écouter cet article ⓘ



00:00 / 02:16

Powered by ETX Majelan

À Rouffiac-Tolosan (Haute-Garonne), la médiathèque La Cédraie incarne un vivre-ensemble culturel et intergénérationnel unique. La médiathèque est donc devenue le véritable cœur battant de la vie locale de la commune au nord est de l'agglomération toulousaine.

Aux portes de Toulouse, Rouffiac-Tolosan, avec ses 2 200 habitants, dépasse le simple statut de village périurbain. Ici, la vie culturelle est un moteur du vivre-ensemble, un fil rouge qui relie les générations et dynamise le quotidien.

Depuis 2020, un espace incarne cette ambition : la médiathèque La Cédraie. Nichée dans une ancienne propriété du cœur du village, restaurée avec soin, elle conjugue préservation patrimoniale et ouverture sur l'avenir. Plus qu'une simple bibliothèque, c'est un centre de vie chaleureux et accessible, où chaque génération trouve naturellement sa place.

### **Toutes les générations en profitent**

Les bébés de la crèche y font leurs premières découvertes. Les écoliers, collégiens, lycéens, familles et résidents de l'EHPAD y croisent leurs chemins. L'espace jeux vidéo et baby-foot, ou encore le coin café, renforcent cette convivialité et cette mixité intergénérationnelle.

Lectures, spectacles jeune public, conférences, expositions, cafés philo, ateliers numériques... La salle La Cédraie, à l'étage, vibre au rythme d'événements variés, grâce à un réseau dynamique d'associations locales telles qu'Arcouline, Culture au Village et Terre en Forme.

### **Échanges et vie locale dynamique**

La médiathèque est devenue le cœur battant du village, un endroit où l'on échange bien plus que des livres : des idées, des passions, des rencontres. La municipalité vient aussi d'inaugurer une Maison des Associations avec un club-house qui réunit artistes, sportifs et riverains. Entre entraînements sportifs et ateliers artistiques, c'est à nouveau un exemple de convivialité et de partage. Enfin, la commune a aussi rénové son école d'une manière exemplaire, et est aussi plus numérique et plus accessible.

En quelques années, Rouffiac-Tolosan a su se doter d'équipements ambitieux, inclusifs et modernes, à l'image de ses habitants. Ici, patrimoine et innovation, expression artistique et lien social s'entrelacent pour bâtir un territoire où il fait bon vivre ensemble. Oui, Rouffiac-Tolosan prouve qu'un village peut incarner, chaque jour, un art de vivre partagé.



## "Ma Commune bouge" : votez pour le village de votre choix !

### ATTENTION :

1. **Choisissez d'abord la catégorie** pour laquelle vous souhaitez voter
2. **Votez obligatoirement dans toutes les catégories** dans cet ordre : Patrimoine, Environnement, Animations & Vie locale, Jeunesse.

PARTICIPEZ !